



**Nombre de alumno: Samantha Guillen
Pohlenz**

Nombre del profesor: MVZ Saraín Gumeta

Nombre del trabajo: Actividad plataforma

Materia: Zootecnia conejos

Grado: 7mo

Grupo: A

GENERALIDADES DE LA ESPECIE

Antecedentes históricos

Taxonomía

Otros aspectos

Aunque ahora el conejo es muy conocido, en la antigüedad ni siquiera se llamaba así. Un historiador griego llamado Polibio lo describió por primera vez como vernáculo, que con el tiempo se transformó en la palabra conejo.

Fue hasta el siglo XX que el animal agarró más importancia para el hombre. Entró al mundo de los alimentos al igual que a ser un espécimen para experimentar en un laboratorio. También lo encontramos como mascota de compañía en muchos hogares del mundo. Esto debido a que el conejito es un animal pequeño, no se necesita gran espacio, además es silencioso, suavecito, de aspecto enternecedor.

La necesidad de que un médico veterinario intervenga en las producciones de conejo dirigidos a consumo son vitales para prevenir a la población de enfermedades. Al igual para las personas que los tienen de mascota el médico veterinario aporta conocimiento de cómo debe vivir, alimentarse, agarrarse el animalito, así como medicina preventiva.

El conejo pertenece es un mamífero vertebrado perteneciente al Reino Animal, familia *leporidae*, orden *lagomorfa*. A diferencia de otros roedores, los conejos tienen su par de incisivos superiores distintos. No presentan caninos ya que son animales herbívoros, comen únicamente vegetales y algunas frutas, la carne NO.

Tienen una espesa capa de pelaje, generalmente color pardo pálido a gris, su cabeza es ovalada y pequeñas con ojos grandes. Su peso promedio va de 1,5kg a 2,5 kg (en conejos salvajes). Bien sabemos que los conejos criados en producción de carne tienen un peso mucho mayor y descomunal en algunas razas.

Un dato curioso del conejo es que sus dientes incisivos nunca dejan de crecer, ya que su alimentación natural los desgasta continuamente. De hecho en conejos que están como mascotas se presenta el problema de que los incisivos crecen tanto a

punto de lastimar la mucosa bucal interior y crean abscesos. Se origina a causa de una alimentación incorrecta, donde el conejo no logra limarse los dientes.

La crianza de conejo abarca varias necesidades del hombre. Primero esta la producción de carne. Este animal en poco tiempo nos puede proporcionar una buena cantidad de calidad con una alta presencia de proteínas benéficas para la salud humana. Comparada con la de otros animales como el pollo, gallina, cerdo, bovino, caprino, la del conejo es la que mayor cantidad de proteína tiene y lo mejor es que la grasa es menor.

La producción de pieles también es muy demandada por la gente. Se utiliza en abrigos, arteras, sombreros, zapatos, llaveros, etc. Realmente no es una necesidad, sino una moda.

Algo que a casi nadie le gusta notar, es que los conejitos son sometidos a varias pruebas de investigación en laboratorios para estudios científicos.

Los que producen conejo se quejan del mal olor que dejan sus desechos, pero lo fascinante es lo que uno puede hacer con ellos. El estiércol de conejo tienen un alto valor proteico, sobre todo una vez deshidratado. Se elabora una harina que queda sin olor, para administrarlo como alimento para cerdos y pollos. Además de funcionar como alimento lo podemos utilizar como abono.

El conejo es una maravilla. La producción de carne, piel o ambas puede llevarse a cabo de forma sustentable aparte de incrementar las ganancias. Un conejo te dará su carne, la cual es alta en proteína y baja en grasa, te dará su piel, con un pelaje abundante y suave muy a la moda para cierta gente y además de eso te da un ingreso extra con su ESTIERCOL, que lo vendes como abono para cultivos y como alimento para pollos y cerdos. Realmente es una maravilla.

Bibliografía

Gumeta, S. (2020). *Antología Zootecnia en conejos*. Comitán de Domínguez: Universidad del Sureste.